

Chrétiens : et si on changeait le monde !

« Si nous voulons transformer le monde, nous devons l'aimer passionnément », disait saint Josémaria. Quelques conseils de lecture en ce début d'année à destination de chrétiens soucieux de s'engager au service du monde.

11/01/2023

Chrétiens dans la société du XXIe siècle, conversation avec Mgr Fernando Ocariz

Dans cette entrevue accordée à Paula Hermida Romero, philosophe, théologienne et mère de famille, Monseigneur Fernando Ocáriz aborde des questions cruciales pour tout chrétien appelé à chercher la sainteté dans le monde, et même pour le non-croyant.

Appel à la responsabilité et à la créativité, ce livre nous encourage à regarder le monde avec optimisme, à l'aimer passionnément, à accueillir sa réalité en profondeur et à travailler pour ce qu'il y a de durable et de beau dans sa vie pour le mettre au service des autres. Cette mission est à la fois une responsabilité et un devoir. « Chaque époque présente ses propres défis, et nous, chrétiens, devons savoir apporter des réponses et encourager les hommes de notre époque, non pas parce que nous n'avons pas ces mêmes blessures, mais précisément parce qu'elles nous affectent de la même façon et que

nous cherchons à les guérir avec l'aide de Dieu ».

Pour en savoir plus : consulter le site des éditions Le Laurier

Transformer le monde de l'intérieur, Mariano Fazio

Dans cet essai, Mariano Fazio se demande comment nous pouvons transformer le monde pour le rendre plus conforme aux "rêves" de Dieu. Il y répond en se fondant sur les Constitutions *Lumen gentium* et *Gaudium et spes* du Concile Vatican II, en ayant préalablement rappelé une condition indispensable : aimer le monde dans lequel nous vivons. Mariano Fazio souligne trois problèmes de notre temps : l'individualisme, l'hédonisme et le relativisme. Après les avoir décrits, il met en évidence les dispositions essentielles dont le chrétien a besoin pour édifier la société selon le projet de Dieu : une solide vie spirituelle,

une bonne formation doctrinale, l'unité de vie, le prestige dans la vie sociale (être un influencer) et un style évangélique.

Pour en savoir plus : consulter le site des éditions Boleine

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/chretiens-et-si-on-changeait-le-monde/> (02/02/2026)